



2008 ~ 2009 年度
R I テーマ

Make Dreams Real
夢をかたちに

国際ロータリー会長 李 東 建 (国籍・韓国)

2720 地区

別府中央ロータリークラブ



例会日 火曜日 12時30分
ところ トキハ別府店 7F ぼたんの間
TEL 23-1111
事務所 別府市西野口町1番1号 青山通りビル3F
〒874-0931 TEL (0977) 23-9000
FAX (0977) 23-9019
http://www.beppu4rc.jp/chuo/
E-mail: info@beppu4rc.jp

理事	平野英壽	理事	赤嶺リサ	役員	会 長	平野英壽	S A A	森 宗明
"	近藤賢司	"	高宮勝美		副会長	近藤賢司		直前会長 森 宗明
"	大島由美子	"	鳴海淳郎		幹 事	亀井 孝		
"	村津忠久				会 計	河村貴雄		

VOL. 21 - 31
2009年3月3日

第 948 回 例 会

会報委員長 森 宗明

- ◆点 鐘 12:30
- ◆体 操 自律神経強化体操
- ◆国 家 君が代
- ◆R S 奉仕の理想
- ◆唱 歌 うれしいひなまつり
- ◆B. G. M 「宗次郎こころのうた」より
希望
夜明のうた
白いブランコ 他
- ◆ゲ ス ト フィン・フォン・ミンさん
(米山奨学生)
- ◆ビジター 檀上陽一 (別府東RC)

◆出席報告 委員長 中島 澄人

本 日 の 出 席	会 員 総 数	23 名
	出 席 者	15 名
	事前メイクアップ	0 名
	理 事 会 承 認	0 名
	出 席 免 除	0 名
欠 席 数	出 席 率	65.22 %
	出 席 率	65.22 %
前 々 回 の 訂 正	事後メイクアップ	2 名
	理 事 会 承 認	0 名
	出 席 免 除	0 名
	修 正 出 席 率	78.26 %
連 続 一 回		
通 算 731 回		100 %

・メイクアップ

事前
事後 赤嶺、衛藤 (別府)
欠席 椋田、木村、溝部、中尾、津末、
森園、高田、高宮

会長の時間

会長 平野 英壽

2月があつという間に逃げ去りました。いよいよ3月、我クラブの待望の20周年式典を迎える、実行の月が参りました。

昨年の平成20年3月13日、村津会員の東京一うどんで第1回実行委員会が行われてからちょうど約1年になりますが、その間何度も実行委員会が行われ、昨年の暮れぐらいから全会員の皆さんに式典についての具体的な役割分担をお願いして

おります。

今日は式典へ向けてのクラブフォーラムと言う事で、忌憚のない意見を聞かせてもらい、皆さんの役割を再認識して頂いて、あと25日余りに迫っている式典に向けて、ご協力をお願いしたいと思います。

実行委員長の鳴海先生や村津副委員のチャーターメンバーのこの20年の集大成と言いますか、それらをお汲み頂き、しっかりと盛り上げたいと



思います。

特にメインたる記念演奏会は演奏を聴きに
来て頂ければ盛り上がりません。今日のクラブ
フォーラムでは、1人でも多くの方に興味を持っ
て頂き、最低800人～900人はご来場頂ける方法
などもご協議して頂ければと思います。

ロータリーでは3月は識字率向上月間ですが、
我クラブでは演奏会来場者向上推進月間とさせて
頂きます。

P.S

なお、今例会前に村津副実行委員長より申し入
れがありまして、3月24日に例会場をビーコン
に移して実践シュミレーションを行って貰う予定
でしたが、あいにく3月24日はビーコンが塞がっ
ているので、急遽、来週3月10日に繰り上げ変
更させて頂きたいと思っております。

今日の例会終了後、理事会で決定したいと思
いますが、心の準備をして頂きますよう、取り急
ぎ皆様にご連絡させて頂きます。

4. 委員会報告

社会奉仕委員会
村津忠久社会奉仕委員長より

5. 本日、例会終了後、「第9回定例理事・役員会」
を開催致します。

6. お祝い

配偶者誕生日 津末武久さん（3月8日）
※記念品をお渡し致します。

7. 例会変更のお知らせ

豊後高田RC 3月10日(火)の例会は、職場訪
問例会の為 同日12:30～TR I
九州に場所変更

大分中央RC 3月11日(水)の例会は、職場例
会の為 同日12:30～九州乳業株
に場所変更

大分1985RC 3月16日(月)の例会は、創立記
念例会の為 同日18:30～にしお
かに時間・場所変更

8. 次週の予定

「創立20周年記念式典」準備例会
*会場を「別府ビーコンプラザ会議室棟B 1
F 第3会議室」（エレベータを下りて直
進20m）に変更し、12:30～行います。

9. 本日の回覧

①杵築RC 週報

10. 本日の配布

- ①ロータリー探究：
「ロータリーの社会奉仕とその実践について」
鳴海淳郎R情報委員長
- ②週報No.946、No.947
- ③ロータリーの友3月号

幹事報告

幹事 亀井 孝

—識字率向上月間—

1. 本日の内容

「創立20周年記念演奏会・式典についてのク
ラブフォーラム」

2. 本日のゲスト

フィン・フォン・ミンさん（米山奨学生）

3. 『中津平成ロータリークラブ創立20周年記念
式典』のご案内

日 時 平成21年4月25日（土）

登録受付12:30～

記念式典13:30～

記念講演15:10～

【なしかの笑いで 時代を斬って斬って

斬りまくれ!! ～笑って元気!しゃべって繁盛～】

OBS大分放送 松井督治氏

記念祝賀会16:30～18:30

場 所 マリエールオークパイン（旧中津平安閣）

登録料 会員10,000円／同伴8,000円

※詳細・登録ご希望の方は、幹事または事務局
までお申し出ください。



スマイルボックス 委員長 後藤 隆

○別府東ロータリークラブ 檀上陽一氏

別府中央R C創立20周年の御慶事にあたり、心よりお喜び申し上げます。

また、祝賀広告のご用命賜り、感謝の誠を捧げます。

式典の成功を祈念申し上げますながら。

○平野会長

檀上さん、今日はいよいよ。今回の20周年式典では、大変お世話になります。どうぞよろしく。

○近藤会員

今日のソングの通り今日は楽しいひな祭ジャストですね。料理もひな祭ぽくて、楽しくいただきました。

○亀井会員

昨日、別府で住宅の地鎮祭をとり行っていた所、頭は白い帽子、顔は白いマスク、上下共白のトレーニングスーツ姿の怪しい女性から“亀ちゃ〜ん”と言われました。どこかの宗教家かと思ひ、よ〜く見ると大島会員の散歩姿でした。歩く姿は少女の様でした。

○鳴海会員

去る28日、別府市医師会の「会員による学術講演会」で「女性患者にみられる最近の傾向と、これに対する治療法の検討」と題して講演してきました。記念にスマイル致します。

○衛藤会員

今日はひなまつり。私のような老婆でも何となくうれいすね。

檀上様、フィン・フォン・ミンさん、ようこそお越し下さいました。どうぞごゆっくりなさって下さいませ。

○梅津会員

フィン・フォン・ミンさん、御卒業おめでとうございます。別府中央ロータリーの思い出を忘れないようにネ。

今日は3月3日雛祭りです。孫の桜子が満1歳になり、女の子です。今日が誕生日で雛祭りと一緒に3月1日の日曜日に親戚中が集まり祝いの会を開きました。幸多かれと健康を願いました。

○大島会員

今日は雨降りのひなまつりです。この不況を愁いて泣いているのでしょうか。

檀上さん、ようこそお越し下さいました。ご

ゆっくりされて下さい。

○村津会員

此の度私がカウンセラーとなりました（ロータリー財団奨学生）塩地亜希さんから、数日前に、ウィーンからの電話を頂戴致しました。ピアノを勉強しておられますが、なかなか明るく澆瀨として元気なお声でした。

彼女の健康と精進を祈りましてスマイル。

○赤嶺会員

本日、長女の卒業式でした。お休みする連絡をするのを忘れていました。只今、H・R終了後のち謝恩会の前に抜けてきました。最後までいられませんがお許し下さい。

○大野会員

お疲れ様です。ゲストの方ようこそいらっしゃいました。

いろいろ暗い話が多いですが、この様な時は、会長の談話にあった様に楽観的に生きる様にしましょう。

○河村会員

今、我が事務所も個人の確定申告の最盛期です。でも最近電子申告で税務署へ行く手間がはぶけ、とても便利になりました。皆さんも無事に済ませたことと思います。世の中のスピードの速さに驚くばかりです。

○森会員

泣きBOX。

昨夜より左腰にゲキツウ。さりとて会社は休めない。あきらかにいつもの腰痛とは違う。なんじゃろか？

○後藤会員

近藤副会長、元気出して下さい。

社会奉仕委員会 委員長 村津 忠久

3月15日（日）のもみじ谷記念植樹に就いて

記念植樹植栽本数は全部で500本ですが、内300本は森林組合の都合で3月9日に植樹されます。従って、私達が植樹する15日（日）は陸上自衛隊曹友会のみなさんが作業される200本だけとなります。

今年の植栽地は道路の近くですので、運搬の手間は例年より軽くなると思います。

天候の長期予報では、当日「晴れ時々曇り」程度ですので、全会員の皆さん、奮ってご参加下さい。御願い申し上げます。



挨拶

別府中央ロータリークラブの皆様へ

2009年3月3日

皆さん、こんにちは。
米山奨学生のフィン・フォン・ミンです。

本日は私にとって最後の
例会出席になりますので、
ちょっとお時間を頂き、
皆様にご挨拶をさせていただきたいと思
います。



この二年間皆様に大変お世話になりました。平野会長、また昨年度会長の森さんはいつも私のことを考えてくださって、ありがとうございます。とりわけ、私のカウンセラーの梅津さんはいつも私のことを気にかけていただいて、いろいろなアドバイスをいただきました。心より感謝しております。事務局の方々もいろいろとご指導してくださって、本当にありがとうございました。

私は2007年3月から米山奨学金をいただき、米山奨学生になりました。そのおかげで、別府中央ロータリークラブの例会に毎月一回参加させていただきました。例会でさまざまな経験をさせていただき、貴重な機会になりました。皆様のお話を聞かせていただいて、また皆様とお話ができて、大変勉強になりました。

一番感動したのは別府中央ロータリークラブの皆様への人生に対する態度でした。皆さんは自分が生活を楽しむ以上に社会に何か役立つことができなかと頑張っている感じがします。私は若いので、人生の意味、人間の関係、また時間のことについてまだまだちゃんとわからないと気づかされてきました。毎月最初の例会に参加させていただきましたので、いつも例会にいくと“一ヶ月が過ぎましたよ”ときづかされました。先月は何ができましたか、また今月は何を目指しますか”とつねに自問をしました。みな様の姿を見たとき自分も頑張らなければならないと思いました。

私は今月の13日に卒業します。そして、進めている金融の研究を広げるためにイギリスに進学することが決まりました。今年の十月にケンブリッジの大学院に入学する予定です。休みの間（今年の4月から10月まで）はベトナムで実際の経験をするために仕事をします。

今月の22日に帰国しますので、別府中央ロータリークラブ創立20周年記念演奏会に参加できなくて、大変残念です。申し訳ございません。記念演奏会が成功することをお祈りします。

この二年別府中央ロータリークラブの皆様にはお世話になりました。本当にありがとうございました。来年新しい奨学生が来るかもしれませんが、私のことを忘れないでください。私はまたいつか日本に戻れるかどうか今のところわかりませんが、もしまた戻ってくるチャンスがあれば、皆さんの例会に参加したいと思います。皆さんがいつもお元気で、毎日楽しく過ごされますようお祈りします。

別府中央ロータリークラブの皆様から教えていただいた、人に優しくすることの大切さをしっかり心にしまってこれからも頑張ります。

皆さん本当にありがとうございました。失礼します。

米山奨学生

フィン・フォン・ミン

